



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、アメリカがイギリスからの独立を宣言した日です。
(1776年の今日、のちにアメリカの州となる13の地域が、イギリスからの独立を宣言しました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信
【No.14】令和5.7.4(火)発行
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

4年竹組 外国語活動研究授業 平和中の先生方も参観してくださいました！

6月29日、南教育事務所の〇〇〇〇指導主事と大仙市教育委員会の〇〇〇〇指導主事にお越しいただき、4年竹組で標記の研究授業を行いました。また、小・中学校が連携を深めよりよい教育を行うために、平和中学校から外国語担当の〇〇教諭をはじめ、3名の先生方も参観してくださいました。

今回の授業は、「What day do you like?」や「I like ~.」の表現を使って、「好きな曜日について、お互いの考えや気持ちを伝え合うこと」をねらいとして行いました。

子どもたちは活気あふれる態度で授業に臨み、友達の英語表現のよさを取り入れながら、会話の質をどんどん高めていました。また、好きな曜日やその理由をより具体的に伝え合うために「Why~?」や「Because~.」を使ったり、説明に必要な英単語を〇〇〇〇先生に積極的に質問したりするなど、大変意欲的でした。

指導主事からは、「子どもたちが、『英語で話したい、英語で話すともっと楽しい』ことを実感できている。みんな英語が大好きで、授業の主役は自分たちだと分かって、主体的に取り組んでいた。」と、お褒めの言葉をいただきました。

今回の研究授業を生かし、子どもたちの学ぶ力の向上に、引き続き努めていきたいと思ひます。



2年生 町探検(神岡地元学) 受け入れてくださった皆様 ありがとうございます！

6月28日、2年生が生活科の学習で町探検を行いました。学習のねらいは「地域の様々な場所を調べる活動を通して、自分たちの生活が身近な様々な人や場所と関わっていることを理解する」ことです。訪問先で子どもたちは、あいさつをしっかりと行い、熱心に説明を聞いたり質問したりして、理解を深めていました。

宝蔵寺を訪問した班では、「お寺がたくさんのご先祖様のご供養をしていること」や「どうしたらみんなが楽しく平和に生きていけるのかを伝えていること」などを知ることができました。また、閻魔大王様の像を見せていただいたり、座禅の体験をさせていただいたり、貴重な体験をさせていただきました。

今回の訪問先は次のとおりです。受け入れてくださりありがとうございます。また、保護者の皆様からご協力をいただき、グループ活動を支援していただきました。ありがとうございました。

【訪問先】

- ・宝蔵寺 様
- ・神宮寺郵便局 様
- ・だけっこ園 様
- ・嶽雄館 様
- ・嶽ドーム様
- ・嶽の湯 様
- ・神岡図書館 様
- ・神岡支所 様



Jingujiキャンで〜ず ○○○でよさこいを披露

6月27日、Jingujiキャンで〜ずが、○○○でよさこいを披露しました。発表の機会を与えてくださった○○様、ありがとうございました。

この日披露したのは、「飴売り節」「いやさかAKITA」「よっちょれ」の3曲で、生歌を交えながら、元気に笑顔で演舞することができました。今回は、最前列で踊った3年生の笑顔が特に印象的で、観覧してくださった皆様から「かっこいいよ!」「ファイト!」のかけ声とともに、盛大な拍手をいただきました。子どもたちも、多くの皆様に喜んでもらえてとても嬉しそうでした。帰りには、ジュースとお菓子の差し入れもいただき、笑顔いっぱいの子もたちでした。



東北醤油様から全校児童・教職員に「万能白つゆかくし味」をいただきました

6月20日、東北醤油株式会社様より、全校児童と教職員に、「万能白つゆかくし味」を2本ずついただきました。ありがとうございました。東北醤油様には、フィールドワークでの児童受け入れなど、多くの面でご支援をいただいております。改めてお礼申し上げます。

「万能白つゆかくし味」を使ったレシピは、東北醤油様のホームページに紹介されております。この機会に、親子で調理に挑戦してみるのもよいかもしれません。

なお、児童には、7月11日（PTAの日）にお渡しする予定です。



神小っ子の活躍

第64回 大仙仙北スポーツ少年団選抜野球大会（7/1,2）

【成績】準優勝：神岡野球スポーツ少年団（この結果、全県大会出場が決まりました。おめでとうございます!）

1回戦	神岡	9 - 6	神代
準々決勝	神岡	12 - 0	千畑
準決勝	神岡	7 - 6	大曲
決勝	神岡	6 - 26	西仙北

最後まで諦めることなく、全力でプレーしたことが好成績につながったと感じました。チーム丸となってつかんだ準優勝でした。

第2回 神岡地域交通安全対策協議会での話題から（6/22）

標記の会では、夏の交通安全運動（7月11日～20日）期間中の交通事故防止の取組について、情報交換しました。小学生については、「自らの命と自らの安全を、自ら守る態度の育成」を重点に、特に、次の点について指導してまいりますので、ご家庭でもお声がけをお願いいたします。

1 交通事故防止(交通死亡事故の絶無)

- 飛び出しの防止
- 自転車の安全利用の徹底（特に、**交差点進入時の一時停止の遵守**）※ヘルメット着用の努力義務化
- 横断歩道を渡る際、渡り終えた後の道路周辺の安全確認の徹底
（特に、安全な場所で確認することと、**信号が青であっても自分自身で状況を確認することの徹底**）

例年、自転車と車が接触した後、運転手からの問いかけに、**児童が「大丈夫です。」と答えると、運転手そのまま立ち去るケースが発生しています。児童が、自分で怪我の有無を判断することなく、運転手や近くの大人に通報を依頼するよう、ご家庭でもお話ください。**

2 不審者による事故の防止

- 危険性のある場所の通行の回避
- 危険回避の方法の事前指導の徹底
・複数で歩く ・暗くなってから一人で外出しない ・大声で助けを求めると ・近くの家や店に駆け込む、等

不審者事案が発生した場合、直ちに**大仙警察署に通報するとともに、学校にもお知らせくださるよう**お願いします。